



HACE 19 años, **Arturo Zaldívar** escribió el libro "**Hacia una nueva ley de amparo**", que hoy podría titularse "**De lengua me como un taco**", pues lo escrito por el entonces académico contrasta fuerte con lo que hoy hace el ministro presidente.

MIENTRAS hoy somete a "consulta" algo eminentemente técnico, la inconstitucional ampliación de su mandato, en aquella época sentenciaba que la función de la **Suprema Corte** era "rescatar a la Constitución como auténtica norma jurídica". Y, en ese sentido, advertía que una democracia "exige el respeto a la norma constitucional".

Y UNA JOYA: "Para los conservadores, sólo el pasado importa, a él hay que rendirle culto; para los progresistas el pasado debe servir de impulso hacia el futuro. Para los conservadores hay que repetir las mismas recetas, aunque los problemas sean distintos". ¿Les suena conocido?

• • •

CON ESO de que todavía faltan cuatro meses para que asuma la gubernatura de **Nuevo León**, en el Senado se esperaba que **Samuel García** regresara a su escaño... por si las moscas y por si la **UIF**. Sin embargo, dicen que hubo consultas entre emecistas y morenistas, quienes lo habrían tranquilizado de que no era necesario correr por fuera y que bien se podía quedar en **Monterrey**.

POR OTRO LADO, se comenta que **Dante Delgado**, líder histórico de **Movimiento Ciudadano**, acudió al **Palacio Nacional** a advertir que si se metían con su muchacho ardería **Troya** (y el **Cerro de la Silla**) pues, según esto, los naranjas también tienen papeles sobre las malas cuentas en **Morena**. ¿Será que de verdad ya se calmaron las aguas? Es pregunta sin ganas de hacer olas.

• • •

SÓLO en **Puebla**: el famoso socavón en la comunidad de **Santa María Zacatepec** se ha convertido... ¡en una atracción turística! Pese a los reiterados llamados de **Protección Civil** para alejarse de la zona de riesgo, todos los días llega gente para tomarse una selfie o ver de cerca el tremendo agujero.

YA HASTA un grupo musical, la **Banda Vientos del Sur**, acudió a grabar un videoclip de su canción "**El Bob**", en la que aprovechan la extravagante locación para contar la historia de su encuentro... con **Bob Esponja**.

LO GRAVE es que ya van 15 días de que se formó y siguen sin conocerse las causas del hundimiento. Algunos insisten en culpar a una empresa embotelladora de agua de exprimir los mantos freáticos. Sin embargo, no está claro si esa es la razón científica o un mero pretexto para la grilla política.

POR LO PRONTO, el riesgo para los pobladores sigue latente y nadie parece tener claro por qué sucedió, si puede haber más hundimientos y cómo diablos solucionar el problema. Ora' sí que... ¡qué follón con el hoyón!

